

# みつは

笠間市立友部中学校 学校だより 第60号 令和6年2月13日(火)

### 1年生 合気道とダンス授業公開





1年生の体育では合気道とダンスを市内の指導者を講師として招き授業を行っております。2月8日 (木)には公開授業として案内したところ、たくさんの保護者の方が授業参観に来ていただきありがとうございました。子どもたちが本物の指導を受け生き生きと活動する姿をご覧になっていただけたと思います。

#### 能登半島地震の義援金ご協力ありがとうございました

能登半島地震の募金のご協力ありがとうございました。市の担当者より紹介がありまして、茨城新聞社に義援金として募金をいたしました。近日中に茨城新聞でも紹介される予定となっております。どうぞ、ご覧になってください。



#### 離任式について

例年、年度末に実施しておりました離任式は市内全学校で行わないことになりました。今年度も退職・異動する教職員がおりますがテトルでのお知らせとこの学校だより「つばさ」でご紹介をいたします。ご承知願います。

#### 新型コロナウイルスとインフルエンザ感染症について

市内でも新型コロナ感染症やインフルエンザ感染症のため学級閉鎖をする学校が見られます。新型コロナ感染症においては、分類が変わったとしても①咳エチケット(必要に応じてマスクをすることを推奨)②うがい・手洗い③体調が悪い場合は休養をとる。などの対策をとっております。ふざけてわざと咳をしたり、菌をばらまくぞと言ったりする行為は指導をしていきます。

## ボランティア活動を支援し、促進するための条例

昨年7月に小中学校段階において、ボランティア精神の育成を図ることを重視するために条例が制定されました。児童生徒が災害に向き合い、助け合いや人との絆の重要性を認識することを通じて、防災意識の向上並びに災害を生き抜く力、人を支える力を育成しています。本校でも、朝のボランティア活動やあいさつ運動など積極的な取組をしております。

